

In den dreissig Jahren, die der erste Band der Schleizer Kirchenregister umfasst, das ist vom Beginne des Jahres 1597 bis zum Schlusse des Jahres 1626, werden 27 Familien erwähnt, die mit ziemlicher Sicherheit sämmtlich unserem Geschlechte werden zugerechnet werden können. Einige von ihnen (7 Personen) führen allein den Familiennamen Weifsker, andere (15 Personen) daneben auch den Familiennamen Clemen oder Clement, eine dritte Gruppe endlich (4 Personen) kommt nur unter diesem Namen Clemen (Clement) vor. Den Namen Peifsker habe ich dagegen nur bei einer einzigen Person angetroffen. Die beiden ersten Gruppen sind unten nicht getrennt gehalten, sondern unter einer Ueberschrift angeführt, weil vermuthlich auch die erste Gruppe neben Weifsker zugleich den Zunamen Clemen gebraucht hat und dieser wohl nur aus Zufall, oder weil er weniger üblich war, weggeblieben ist. Die Familien der dritten Gruppe, die Clemen, habe ich unten über das Jahr 1626 hinaus nicht verfolgt, die Träger des Namens Koch aber überhaupt ganz ausser Berücksichtigung gelassen.